



## Échange téléphonique de Sa Sainteté le patriarche Cyrille avec le patriarche Irénée de Serbie

Le 11 avril 2020, samedi de Lazare, Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a eu un entretien téléphonique avec Sa Sainteté le patriarche Irénée de Serbie.

Le primat de l'Église orthodoxe russe a chaleureusement congratulé son confrère, qui fêtait sa *krestnaïa slava*, mémoire du saint patron de sa famille. Les deux patriarches se sont tenus au courant de la situation épidémiologique dans les pays dont les Églises orthodoxes russe et serbe ont la responsabilité pastorale, ainsi que des mesures prises par les deux Églises pour empêcher l'aggravation de la situation. Dans ce contexte dangereux, les deux Églises ont conscience de leur responsabilité dans le maintien de la santé non seulement spirituelle, mais aussi physique de leurs peuples, et prennent donc des mesures analogues, appelant les fidèles à s'abstenir temporairement de fréquenter les offices liturgiques et à intensifier leur prière personnelle. S'agissant de l'accès des fidèles à l'église, les hiérarchies tiennent compte des recommandations des autorités sanitaires. La hiérarchie des deux Églises encourage aussi la retransmission des offices liturgiques à la télévision et sur internet, qui permet aux croyants de participer aux prières de l'Église pendant le temps du confinement.

Le primat du Patriarcat serbe a aussi parlé de l'avancement des travaux d'ornementation de la cathédrale Saint-Sabas de Belgrade, qui se sont ralentis durant la période de propagation de l'épidémie de coronavirus.

Le patriarche Cyrille et le patriarche Irénée sont convenus de continuer à se consulter et à se soutenir fraternellement, se souhaitant l'un à l'autre de vivre dans la joie la fête de la Sainte Résurrection du Christ, malgré le contexte difficile.